
Subject: Warum wirkt bei manchen Propecia richtig lange?
Posted by fixt on Fri, 10 Mar 2006 13:01:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum gibt es Leute bei denen es 10Jahre oder so wirkt und manche bei denen nach 2 Jahren
der HA wieder los geht?Ich mein wenn eine Upregulation statt findet etc. dann muss das doch bei
allen stattfinden da ja Finasterid bei allen das DHT senkt.....wenn man sich die Foren anschaut
scheinen viele nach 2-5Jahren einen Wirkungsverlust festzustellen....aber man sollte auch
beachten das das vielleicht 50 mann pro Jahr sind die das beschreiben....und es gibt bestimmt
etliche mehr die das Finasterid nehmen von denen wir hier nie was hören werden....da ihr HA
langfristig gestoppt ist....abgesehen von den Leuten vom Forum hier kenn ich noch ein paar die
Finasterid nehmen und da hab ich auch nichts von einem Wirkungsverlust gehört......ist dieser
Wirkungsverlust also eher die Ausnahme oder zumindest selten oder doch die Regel?

Übrigens denke ich das Leute die Finasterid nehmen und das mit den Nebenwirkungen in Kauf
nehmen bei einem Wirkungsverlust sich schon hier im Forum einfinden würden......und das sind
ja echt nicht viele.....Jede Woche oder monatlich 2 mal oder so schreibt jemand von einem
Wirkungsverlust....
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